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impasse
C?mara dc Vereadores dc Campo Largo,

'

._ ;

‘
'u1n'mamente, esté vivendo um litigio onde as

31 coisas pessoais e individuais superam as de
- '-

7 j‘ interesse das comunidades e do municfpio.
A n?ozapmvag?o do_ empréstimo do Parana Urbano, em votagio
ocdrrida na sess?o do dia oito de sctembro, é um excmplo. As

pendéncias entre oposig?o e situag?o deveriam S61’ deixadas dc

lado, quando os interesses supcriores deveriam imperar. O

referido empréstimo vizia dc encontro com as aspiragées de um

grande n?mero de excluidos, ou seja, os sem—terra ou béias—fria

que demandam do intelior do municipio e do Estado, é s6 fazer

um levantamento na periferia da cidade. Além de resolver esta

grave qucst?o social, 21 implantag?o de Vilas Rurais, objeto do

anteprojeto contribuiria na produg 50 de alimentos gerando uma

qualidade dc Vida melhor nas novas comunidades.
A0 que parece o grande embate foi politico, entre situag?o

e oposig?o, caracterizando mais uma vez o comportamento
exclusivista dc certos lfderes que pcnsam ganhar projeg?o. N210

precisamos descrever 0 trabalho ou atuag?o de cada vereador,

pois o povo iré se encarregar desta anélise.

Alguns, inclusive, estéo numa corda bamba sem saber qua]

0 caminho correto a ser tomado depois de cenas imprudéncias
politicas serem cometidas. E claro que cada um possui scus

p?ncipios, mas o que realmente atrapalha s?o as ingeréncias na

tranqijilidade parlamentar. A continuar assim os grandes projetos

aplaudidos em campanha e votados macigamente pelos-cleitores
?car?o a mercé da vontade destc ou daquele vereador rival do

prefeito.
Se 21 quest?o I150 esté bem clara para ser votada, os prés

e 05 contras dcveriam aprofundar o debate c 36 depois votar.

Agora n?o exists recuo, a rejeigio n?o habilita Campo

Largo a obter 0 empré stimo e muitas fam?ias dcixaréo dc produzir
os frutos da tetra numa nova realidade.

Este impasse deve servir de modelo de estudo aos

parlamentares indecisos e no future devcm procurar melhores

orientag?es com pessoas compctentes e esclarecidas.

Na sess?a da C?mara Municipal de Campo Largo, realizada rm

ailtima segumia-fieira (08) as vereadores presentes aprovaram, as seguinres
projetos e requerimentas:

_ _ _

- Projcto de Lei n° 015/97 do executive, cuja slimula dnspoe sobre a

criagio de vagas para cargos p?blicos dc provimento perrnanentedo quadro
préprio do magistério instituido pela Lei Municipal 1200/96, conforme

espoci?ca.
Bgguegmento go vereadgg Thadcu Fieszt:

- Que 0 Executive Municipal entte em contato com o 17“ Batalh?o dc

Policia, solicitando que nos horérios dc safdas dc alunos do Colégio Sagrada
Familiae do Colégio Cenecista Presidente Kennedy, seja deslocado policial

para organizar o tr?nsito.

ggguerimcnto do vereador Pedro Alberto ?arausse:
— Manilhamemo na Run 1, que dz’: acesso ao Posto dc Sa?dc do Vila

Gldria.

~ Para que seja recuperado 0 bueiro da Rua da Liberdade, que faz a

ligag?o entre o Lotcamento Iara ao Loteamento Lea],

Rgggjmentg do vcregdgr Marcos Spaglgz
— Que 0 Executive Municipal, através dc seu Dcpartamcnto

competcnte, providencie a limpeza e a recolocag?odos tubos de ?guas pluviais
no Rio Cambui, ao lado da empresa Autommec.

Rgguerigaentodo vereado; 1050 Maria Q?grcnsiz
- Pam que o Presidente da Cémara Municipal constitua uma Comjss?o

Especial pam averiguar os documentos enviados 5 Casa dc Leis através do

oficio 224/97-C, sobre a pavimencagio asféltica no J ardim Guarany, no

Loteamento Dona Fina, no Conjunto Moradias Bom Jesus e na rua José dc

Paiva Vidal.
Vilas Rurais

0 Projeto de Lei que autoriza 0 Poder Executive 21 fazer empréstimo
junto com o Bancstado, para execug?o do Programa Vllas Rurajs gerou muita

polémica entre os vereadores, pois alguns se mostraram contra e outros a

favor. Ao ?nal das discussées 0 projeto foi rejeitado por 6X5.
Ikansporte Colelivo

O aumento das passagcns do Transports Coletivo Municipal foi um

assunto em destaque nessa sess?o. O vereador Louriva] Netzel disse que a

siluag?o é preocupante, pois 0 aumento de 33% é muito, enquanto que os

funcionérios I150 receberam 0 aumento de 7%. O vereador Pedro Barausse

contestou 0 pronunciamento de Netzel dizendo que esse problema foi

questionado. Segundo ele, Jo?o Carlos. 0 responsével pelo transports, em

uma reuni?o, expiicou muilo bem o porqué do aumento (combustivel, pneus,

consertos, etc), n?o restando d?vidas a respeito.
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EAGORA
Com a saida de vérios

politicos do PDT dc Blizola, no

Parané, muitos caminhos a

scram seguidos aparecem. Por

exemplo, Algaci T?lio ?ca na

vice de Curitiba ou sai candidato

adeputado?
A d?vida é cruel.

Qualquer mudanga com a

reeleig?o de Lerner ao

governo do Parané, 0 principal
herdeiro £1 vaga é Céssio

Taniguchi. E dai como ?ca 0

comando da Prefeitura de

Curitiba?
Algaci com suas vontades

préprias, aspira. a presidéncia do

Legislative Paranaense.

Muitas pedras
caminho.

AUDITORIA
Os levantamentos da

COCEL w Companhia
Campolargucnsc de Energia
avangam. A caixa preta
comega a ser aberta, os

auditores devem levantar
importantes dados na Vida
recente da emprcsa.

As revelag?es seréo
contundentes.

AUDITORIAII
N210 é s6 a Cocel que

abre a sua caixa preta, a

EMLAR — Empresa dc

Urbanismo dc Campo Largo,
também reccbe 0 mesmo
tratamento. O reccnte episédio
da sala de aula nada tern haver

comadecisfio.
,;-7.. O problema s?oas suas

contas anteriorcs, verbiis e

110

recursos repassados no

passado.
AUDITORIAIII
O rnaior trabalho eslai

sendo dcsencadeado na

Prefeitura de Campo Largo e,

também, seré 0 mais demorado.
As condigées prccérias das

finangas p?blicas merecem uma

atengéo especial.
O prefcito Newton Puppi

quer rcvelar ao povo as reais

condigées encontradas e acabar

com os boatos e os disqua-
disque.

Abalos sismicos em
diversas estruturas feitas duranne

oito anos.

SETEMBRO
As decisées politicas dc

troca de partido para C0nC01‘r61’
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as eleig?es de 98 ser?o tomadas
neste més.

O prazo fatal é 2 (dois)
de outubro. As rnexidas no

Parané est?o sendo grandes.
OPFLeoPTBs§1oos

partidos que mais cngrossaram
suas ?leiras.

Quanto maior 0 panido
mais votos o candidato prccisa

para se eleger na disputa dc

deputado estadual e federal.

Na majoritéria é outra
histéria.

Picuinhas a pane, Q povo
quer saber do trabalho efetivd
deste vereadorpara beneffcio do ;

uma atuag?o mais efetiva.

Os rneios est?o a seu

dispor, inclusive a atuante

Associaq?o de M01-adores municipio de Campo Largo.
do bairropode contribuir no Onde est?o os projetos.
levantamento dos problemas RUMO CERTO
e apontar solugées. Consolidando sua linha de

0 meio ambiente é dc conduta parlamentar, 0 vereador, --

todos. Marcos Spack, a favordc Campo —

URBANO Largo rnostrou entendimento no? ‘ -

A polémica votag?o caso do Parané Urbano.
do ernpréstimo junto ao

PARANA URBANO na

Cémara dc Campo Largo
trouxe uma grande d?vida. vercador.

_

Os vereadores de Apesar do voto vencido, .

oposigéo cst?o trabalhando lutaré para que outros recursos_
contra 0 prefeito ou contra 0 sejam aprovados.

municfpio? DOIS PESOS
O povo nao consegue No passado recente, os- <

entender os vcreadores vereadoresh?oMa1iaZanlorensi M

eleitos na chapa de Newton

Puppi e votam contra,
principalmente 0 vereador
Gerson Gabardo, do baitro
do Itaqui onde boa parte dos

recursos seriam aplicados.
Acredite se quiser,

estudar as questées é

precise.
CELULAR ‘

Urbano.

passou?

Com quantos paus se faz uma

plantio. -

O que a oposig?o, realmente quer
em Campo Laxgo?

Seré que 0 exwereador Munaretto
sai candidate a deputado estadual

pelo PT? Dois dc outnbro esté a1’.

PERGUNTA DA SEMANA IV:
0 PMDB e 0 PPB dc Campo
Largo, pennanecem unidos dcpois

tern essa forga? .

candidate a deputado? Quem
seré?

Campo Largo?

OURO VERDE
O vcreador Vargas por

seguidas vezes. Vern C0brand0
uma melhor condiq?o dc coleta

de [ixo no bajn-n, nas sess?es da

Camara dc Campo Largo.
Como legislador e

também, Comouomribujnte pode

argiiir aos érg?os p?blicos por

Uma grande NA BOCA DO POVO: Quando

preocupag?o de “um
vereador” é o CELULAR
que 0 prefeito usa. Quer fazcr

sindicéincia para apurar 0

valor de compra e o que

Louga, onde a Prefeitura def

Campo Largo, a ACICLA, 0

aconteoeu para ser Sindilouga, 0 Banestado e 0

consertado em t?o pouco CECRON garantiram 0 sucesso

tempo de uso. em 97, sob os aplausos do p?blico.

Thdooquetrazbeneficio ao :

povo deve ser aceito para‘
engrandecer 0 municfpio, a?rma 0'

1‘

e Lori Netzel, na administrag?o‘
'

Emigdio Pianaro J?nior foram‘ "

favoréveis a empréstimo do Parané
‘

M

Agora s?o contra. O que se IT ,

PERGUNTA DA SEMANA: ,;

canoa? Para ()5 espertos dc‘ ~

PERGUNTADA SEMANA II: '

PERGUNTA DA SEMANA 111:
'

das Ipexidas politicas? O duende_ _

PERGUNTA DA SEMANA VI:'
’

E 0 PPB come é que ?ca, em’
:’

PERGUNTA DA SEMANA VII: ‘

Os deputados tucanos ?cam ou n50?
'

as forgas se unem os resultados. .

positives aparecem. O fato- -

aconteceu com a 7’ Feira dai '

SENAIICETMAM do Parana.

exigentc mercado de trabalho.

em breve boas noticias V50 surgir.

essa devem ser valorizadas.

SEMPRE/SINE
encerra mais um curso

A agéncia SEMPRE/SINEde Campo Largo, enccrra amanh? (13).
mais um curso do Programa Estadual de Quali?cagio Pro?ssional P01‘

intermédio do convénio MTB/SEFOR/CODEFAT/SINK 0 C7-"'80 dc

Acabamento dc Superffcie foi realizado nas dependéncias da Ind?stria de

Méveis Campo Largo Ltda e ministrado pelo professor I air Stowiski do

0 Programa de Quali?cagio Pro?ssional do Parané tem por objetivo

preparar 0 pro?ssional. através dc curses pro?ssionalizantes eSp€Ci?COS

para a funq?o do pro?ssional, quali?cando-0 para que venha 3 ?dil‘-lifif 0

conhecimento necessério e também COITIO uma forma de atlequar-SB 55 n0VaS

tendéncias tecnolégicas do mercado. Esse prograrmn 6 realiz?do P618

Secrenaria Estadual do Empnego e Relag?es do Trabalho, :1! ravés das agéncias

do Servigo P?blico de Emprego SBMPRE/SINE.
Em Campo Largo 0 Programa de qualificaqii? Profissional é

desenvolvido de maneira que o pro?ssional tenha total satisfaq?o e um

aproveitamento complete e ideal aos objetivos dos curses que 530 l’€31iZ3d0S

através da agéncia SEMPRE/SINEde Campo Largo. Cum a realizag?o dos

cursos, basca-se um emrosamemo com 0 empresariado c 0 servigo P?blico.

com 0 objetivo dc conciliar condigées para a quali?cagao pro?ssional, uma

vez que Campo Largo nio dispée de uma infra—estrutura adequgda para

cnsinar e quaiificar pro?ssionais, preparando-os para n0VOS Cammhos H0

Mas cssa atuai situa-Q50 pode set mudada em breve, uma vez que a

agéncia SEMPREISINEdc Campo Largo, cm conjunm corn :1 Secretaria

Municipal da Ind?stria e Comércio, jé iniciaram estudos para a fon-nagéo de

um Projeto, que venha a suprir a necessidade dc esn-utura para a formag?o

pro?ssional em Campo Largo, os trabalhos jzi est?o bastante adiantados e

A quali?cagzio pro?ssional é de grands import?ncia para as pessoas.

pois hoje ern dia S50 avaliadas através dos cursos e conhecnmentos que

possuem para poder ingressar no tnercado dc trabalho. Ihiciativas como

Cultura Polonesa
em Destaque

0 Clube Cultural de Campo Largo, mais conhecido cumo Polonés,

vai realizar no préximo dia 20 de setcmbro a II Noite Polonesa dc Campo

municipio, scja iembrada e divulgada para outras culturas, formadoras ou

n?o, da cidade e também fora dela. ‘

Jamar Tfpico Polonés, onde vai se puder saborear as delfcias da culin€1ria_

polonesa. come 0 legitimopierogue, a famosa wodka a zero grau, além do

tradicional bails, com apresentagées folcléricus do Grupo Wiosnu.

A comisséo organizadora e a diretoria do clube advertem para que os

interessados em participar desta festa, adquiram seus ingressos
antecipadamente, para que n50 ocorrarn transtomos como 05 do ano

passado. O saléo do clubc tern capacidade méxima, por essa raz?o a

necessidade de se adquirir os ingressos antes. Dessa maneira e’ possivel
que 0 evento tenha sucesso e os participantes sejam confortavelmente
instaiados.

Os ingressos para a festajé podem ser adquiridos na Sede Social do

clube, situada E1 Rua Sete de Setembro, I595, ou ainda no Supermercado
Dmzik, Casa Santo Antonio, Automrnec, Pani?cadora Pi gatto e Otica Campo
Largo.

N50 perca a oportunidade de conhecer um pouco mais da Cuitura
Polonesa e se vocé jzi conhece, é hora de relembrzi-la. Antecipe—se e con?rme
sua presenga nessa festa que pretende movimentar a noite campolarguense.

E como dizem os poloneses “Bawcie sie dobrze”, divirtam—se

intensamenee.

Como n?o poderia deixar de ser, a Noite Polonesa vai coma: com 0, .

PERGUNTADA SEMANA V: :_

O PFL de Campo Largo lanqaré ~

Largo. Esse evento conta com a parceria da BRASPOL dc Campo Largo.
‘ "

Essa festa é realizada para que a Cultura Polonesu, presents no -

Rua das Palmeiras, 47 - Jardim Guarany
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ané Urbano é rejeitado na C?mara
Campo Largo, 12 de setembro de 1997 - Pégina 3A

0 empréstimojunto ao banco seria de até R$ 4.500.000, 00 par um prazo de ate’ 15 (mos
Através do Programa

Bstadual de Apoio ao

Desenvolvimento Urbano »

Parana’: Urbano e do Fundo
Estadual de Desenvolvimento
Urbano é executado 0 Programa
de Vilas Rurais, nos municfpios do

Paranzi, a partir da iniciativa do

govemo Jaime Lerner.
De grand: alcance social

pelo Inodelo inédito de

I’€_diSt?b1iiQ50 da terra, 0 Programa
Vila Rural tern se constituido num
importante mecanismo para o

trabalho de resgale da cidadania
d_o béia-fria e Iem ajudado 0

governo 3 conhecer melhor a

histéria desse trabalhador rural. A

Vila Rural é a primeira opgio de

moradias no Brasil, para a

populag?o de baixa renda que
trabalha no campo. 0 trabalhador
rural volante eslé voltando a ter

suas raizes na terra, por isso a

criagfzo desse progl?ma, que Visa

oferecer lotes dc 5.000 ml com
uma moradia de 44.50 m3, onde 0

trabalhador vai ter todas as

condigées necessérias (égua, luz,

agsisténcia técnica, ...) de trabaihar
n'as safras da rcgi?o e nas

eiatresafras, cuidar de sua prépria
atividade, produzindo alimentos
para a casa e comcrcializando o

excedente, para assim aumentar
a renda familiar. E-lsse programa
visa também, ajudur a prevenir 0

éxodo rural e 0 crescimento
desordenado das cidades.

'

O Programu Vifas Rurais
seria implantadu em Campo
Largo, mas a rejeig?o do Projeto

de Lei n° 017/97 do Executive, que
autorizava o municipio a contralar
uma operag?o dc crédito com 0

Banco Baneslado, para a

execugzéo do programa, eliminou
qualquer expectativa no semido da
sua reaiizagio. For seis votos
contra cinco, os vereadores néo

aprovaram a execug?o das Vilas
mrais, que lém feito muito sucesso
em outros municipios.

Se 0 projeto fosse

aprovado, a Prefeitura estaria
autorizada a emprestar do Banco
Banestado 0 limite de R$
4.500.000,00, on condicionado in

capacidade de endividamento do

municipio, por um prazo 1150

superior a 15 anos, sendo que 0

Programa Parana Urbano tem um

prazo de caréncia de um ano, com
taxa dc juros de 1,5 % ao ano. Em
garantia as operagées de crédito,
ficaria o prefeito autorizado a

cedar ao agents financeiro,
parce1asICMS on tributes e para
garantir 0 pagamento do valor

emprestado, juros, multas e demais

encargos ?nanceiros, eie poderia
autorgar ao banco, poderes para
substabelecer, mandate piano e

irrevogévei, para receber e dar

quitag?o na divida. Com esse

projeto, 0 prefeito poderia doar os

tcrrenos para a COHAPAR, que
desenvolveria as Vilas Rurais,
através de convénios, que
viabilizariam a construg?o de

moradias para agricultores que
residem em locais de risco. Com
isso se obteria uma nova fonte de

produgio de alimentos e se

///

Lourivalikletgel
confirmaria a melhor colocag?o
entre os municipios da Regi?o
Metropolitana.

Dos seis vereaciores que
votaram contra 0 projeto, trés
foram eleitos pela atual
adminjstrag?o.

De acordo com a

Advocacia Geral do Municipio, os

vereadores se reuniram com o

advogado Silvio Seguro, para a

explicag?o do programa e

esclarecimento dc possfveis

Luiz Fernanda Vargas

d?vidas, como: onde seriam
utiiizados os recursos. quem seriam
os beneficiados, qua] series 0

endividamento do municfpio, ezc.

Mas nem todos participaram da

reuni?o, o que os fez continuarem
sem saber o que fazer,
principalmente com a grande
d?vida sobre a questéo do

impon?ncia para 0 municfpio. Essa

decis?o causou muita estranheza
e decepgéo nas pessoas
interessadas, pois esse projeto n?o

Governo do Estado langa concurso
Vencedor receberd prémio de R$10 mil em cada categoria

A governadora em
exercicio, Emilia Belinati, disse

que o governo do Estado esté

estimulando to debate nas relaqées
db trabalho para subsidiar
alterag?es na legislagéo em

vigéncia. Foi durante a solenidade
de langamento do concurso
nacional de monogra?as sobre 0

term Perspectivas das Relagées
do Trabalho no Brasil.

0 concurso dc monogra?as
que a Secretarta do Emprego e

Relag?es do Trabalho vai propiciax
subsidies para que nossos

legisladores possam elaborar leis

que favoregam tanto os

trabalhadores quanto aos

empregadores de fqrma
harménica”, acréécentou Emiiia.

0 secretzirio Joni Varisco
lembrou a atual legislag?o
trabalhista contribui para criar

divergéncias e favorecer a

informalidade nas reiagées entre

empregadores e empregados,
evitapdo a tributag?o exigida por
lei “E muito grande o mimero de
trabalhadores sem carteira
assinada”, disse. Varisco afirmou
que o governo do Estado contaré
com a participag?o das
Universidades Estaduais, Federal
e Catélica para ampliar 0 debate

sobre as reiagées do trabalho e

corrigir QS desvios com_ 0 suporte
académico. “" ‘

_

PREMIACAO
O I Concurso Nacional de

Monogra?as sobre as Relag?es do
Trabalho, langado na 1.’1lti1na

quarta—feira, 10, é destinado a trés

categoxias especi?cas. O Primeiro
prémio, denominado “Parana -

Gralha Azul”, é dirigido a

professores de instituigées de

ensino superior, pés—graduados,
com mais de dois anos dc

diplomagz?oe profissionais
Iiberais, no valor de R39 10 mil. 0

Professores tém mais vagas na
Prefeitura de Campo Largo

Na Liltima sess?o da

C?mara Municipal dc Campo
Largo, reaiizada na segunda»fe1ra
((18), 0s vereadores vutaram a favor

do Projeto de Lei n° 015/97 dc

Executive, que diz respeito £1

criag?o de vagas para 0 quadro do

magisté?o.
Com esse projeto ficam

ctiadas vagas com a jornada
semanal dc trabalho de vinte horas.

Essas vagas compreendem 250

v_agas para 0 cargo de Professor

cfam referéncia MG-23, 37 vagas

para Professor Especialista em

Pré-Escolar e 15 vagas para
?rofessor Especialista em “DM”
(De?ciente Mental), ambos com
referéncia MG—26 e 10 vagas para
Professores Pés-Graduados com
referéncia MG-88. Todas essas

vagas V50 ser inseridas no quadro
préprio existente para o magistédo.
Essa lei vaj entrar em vigor a partir
da data de sua publicagéo.

Os professores que
estiveram presentes E1 sess?o de

segunda-feira, mostraram-se muito
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satisfeitos com a aprovag?o da Lei,
que val bene?ciar principalmente os

pés-graduados, que antes mic
tinham colocag?o especifica de

acordo com a sua graduagm.

Nova

IPTU - BALSA NOVA
Contribuintel

Procure quitar 0 Imposto Predial
Territorial Urbano (IPTU), em atraso,

na Tesouraria da Prefeitura.
O Setor de Tributagfio comunicaque os

talées de 1997 do IPTU, foram entregues nas
residéncias. Aqueles que 1150 receberam 0 seu

carné, favor procure’:-los na Prefeitura.
Evite ?car em Dfvida Ativa.

Pagando seus Impostos em dia, Vocé estaré
colaborando com 0 desenvolvimentode Balsa

Prefeitura Municipal
de Balsa Nova

Av. Brasil, 665 - CEP 83. 650-000
Fone (041) 836-1300 _

Fax (041)836-1164

Segundo, “Parané ~ Cataratas do

Iguagu", é destinado a

represenlantes de entidades 1150-
‘

govenianientais, palronais e de

Irabalhadores, no valor de RS 10

mil. E, 0 terceiro, “Parana —

Araucéria , é dirigido a

académicos do Liltimome do curso
universitério e graduados com ate’

dois de diplomag?o, também no
valor de R3910 mil.

A cada catcgoria seréo
destinados erés prémios.
correspondendo a trés éreas de

concentracg?o, sendo R$10 mil
cada um, totalizando R$90 mil. 0
tema poderé set escolhido, entre
as seguintes zireas dc

concentrag?oz “O Direito e as

questées sécio-econémicas no

Brasil”, e “As relagées de trabalho
e as polftlicas p?blicas no Brasil”.

0 prazo final para a

inscrig?o é até as 18 horas do dia
1 de dezembro de 1997. Majores
informagées e dados mais
detalhados sobre o regulamento
poder?o ser obtidos pelo fone(041)
3234078.

Sérgio Schimdt

vai poder mais ser votado neste
ano.

Os vereadores que foram

reelcitos jzi sabem da existéncia do

Programa Parana Urbano c dos

beneficios que trazem para a

cidade, pois ele n?o é novo. Na
adminisirag?o anterior o Posto de
Sande da Rondinha, localizado na
Sereia e 0 asfallo do Conjunto
Parténope, fazem parte do Parané
Urbano, que esté bcneficiandu
muitas familias. Se mais uma
inicialiva n?o tivesse sido rejeitada,
oulros bairros, Como 0 Itaqui e

lambém mums Iocaiidades que
necessitam cie melhorias, poderiam
Se beneficiar. pois 0 custo das
obras é baixo.

Com ()3 vereadores
agindo dessa forma, 0 povo vai

confirmar 0 compromisso ?rmado
nos palanques. na época da

Campanha Eleitoral. O discurso

pregado sempre envoiveu a

meihoria da cidade e 0 seu

desenvolvimcnto. sempre voltado

para a populagfxo. com estimativas
de uma Vida melhor e mats digna.
Scrzi que com essa rejeig?o os
vereadores est?o fazendo Eudo o

que prometeram? Essa questfto s6

pode ser respondida pelos
eleitores, que no ziltimo pieito
votaram com “C011sciénCia".

Novo Cédigo Nacional de
Tréinsito é aprovado
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Apés quatro anos de

tramitagéo, 0 Novo Cédigo
Nacional de Tr?nsito foi ?nalmente

aprovado pelo Congresso Nacional.
A nova lei traz mudangas

muito signi?cativas para a melho?a
da educag?o e seguranga no
lr?nsito. As principais mudangas
350 as seguintes:

~ Motoristas iniciames V50
ter carteira proviséria por um ano.
Se n?o cometerem falta grave ou

gravissima nesse periodo, podem
receber a caneira definitiva.

— 0 1350 do cinto de

seguranga passa a ser obrigalério.
- A veiocidade mzixima nas

estradas é aumemada de 80 km/
hora para 110 km/hora para
veiculos dc passeio e camionetas;
90 kmlhora para énibus e

micro?nibus e 80 km/hora para 03

demais vefculos.
- Passa a set obrigatéria a

disciplina de Seguranga e Educag?o
no Transito nas escolas de 1”, 2° e

3“ graus.
— O valor das muhas

aumenta, variando de R35 45,55 21

R33 163,94, mas pode ser

multiplicado em casos especf?cos,
Como 0 de dirigir embriagado.
Nessa exemplo, a muita passa a ser
de R$ 8 3 9,70.

- Infragées graves, Como

dirigir em alta veiocidade ou
embriagado, ou participar dc

rachas, passam a ser consideradas
cdmes Culposos, com penas de seis
meses a trés anos dc detengéo.

- Fica proibido dirigir com
taxa superior, no organismo, 21 0,06

mg de zilcool por litro de sangue.
~ 0 uso do bafémetro passa

a ser obrigatério.
— O motorista ?ca sujeito 21

rnulta e retengéo do vcfculo se for

pego transportando crianga com
menos de dez anos no banco da

frenle. -

~ As infragées véo ser
pontuadas de acordo com sua

gravidade. As mais leves valem lrés

pontos. As médias, quatro pomos.
As graves, cinco ponies e as

gravfssimas, sets pontos. Quem
atingir 20 pomos em um ano {era a

carteira apreendida.
— Pica sob 0 poder dos

govemadores a nomeag?o dos

presidenles e membros dos
conselhos de trzinsito.

— A Policia Civil é a {mica
com competéncia para fazer
pen'cia_

O Presidente Fernando
Henrique Cardoso, afmnou no dia
09, que 0 Brasil vai [er mais paz no
Ir?nsito a partir de 98, com a

vigéncia do novo cédigo. Para ale,
0 maior rigor da lei. na punirgflo de

infragées cometidas por moto?sias,
vai reduzir a imprudéncia e os
acidcntes. Disse ainda que é

precise coibir as brincadeiras no

trénsito. conhecidas Como “pegas”.
“Os noticiérios mostram todos os

dias, 05 estragos que fazem os

maus motoristas. A
irresponsabilidade de pessoas que,
para viver uma emog?o diferente,
tiram a Vida de inocentes, nos
chamados pegas". De acordo com
0 presidente, as prefeituras V50
assumir a rcsponsabiiidadc de

controlar 0 trénsito, a partir do

planejamento urbane e do
transports Coletivo.

O Novo Cédigo Nacional de
Trfmsito vai emrar em vigor 120
dias apés sua publicag?o,
acompanhado de campanha dc

divulgag?o para os motoristas e

pedestres. Com esse cédigo,
pretendrrse reduzir os fndices dc

morte no tr?nsito, mas se todos os

brasileiros o conhecerem e vestirem
a camisa da Paz no Tr?nsito.
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